



たちばなだより

令和5年9月25日
第7号 
名古屋市立橘小学校

引き続き、ご理解・ご協力をお願い申し上げます

2学期が始まっています。「橘オープンスクール」をはじめとした学校の活動に対しまして、たくさんのご理解、ご協力をいただいておりますことに、深く感謝申し上げます。

子どもたちには、健康と安全を第一に夏休みを過ごすよう終業式で話をしましたが、9月1日（金）の始業式以降も、子どもたちは、運動会の練習をはじめ、様々なことに取り組みながら、毎日、健康に安全に学校生活を送っています。



みんなでみんなを応援しよう！橘小学校 運動会！



今年度は、全学年が参加する開閉会式をはじめ、子ども同士の応援合戦の工夫など、全学年が運動場に出て、みんなでみんなを応援する運動会を行います。各学年の赤白の競争競技である「玉入れ」「台風の目」「棒引き」、入退場の練習など、子どもたちの練習に取り組む姿勢は本当に立派です。どうぞ運動会への思いなど、お子様から聞いていただきながら、励ましていただければと思います。きっと、さらなる力を発揮することにつながるのではないかと思います。



整然と整列して開会式の練習に臨む橘小学校の全学年の子どもたち

ご参観いただけるのは、9月14日付の「令和5年度 橘小学校運動会のご案内」でお知らせいたしましたように、お子様1人につき保護者2名の参加としますが、今年度は、入れ替え制を行いません。「3 参観方法等」「5 お願い」をご確認いただきますようお願い申し上げます。

ご参加ありがとうございます！橘オープンスクール

9月5日（火）に外部講師をお招きして実施いたしました3年生「橘オープンスクール」にご参加をいただき、本当にありがとうございました。3年生はこの学びを活かしながら、9月22日（金）には、「マックスバリュ」に校外学習に出掛けました。今後とも、何卒よろしくお願い申し上げます。

9月13日にお知らせしましたが、10月6日（金）は、6年生「橘オープンスクール」として、「SNS教室」と「薬物乱用防止教室」を実施予定です。お待ちしております。

また、10月19日（木）と10月20日（金）には、全学年の授業参観を実施予定です。参観場所や内容については、後日、ご案内を配付予定です。よろしくお願い申し上げます。

